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会   長 波多野　正信

副会長 高嶋　雅樹

幹   事 金久保　和

本日の例会 誕生日おめでとうございます。　　　

１．君が代斉唱 是此田　穣　君

２．ロータリーソング　　「Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ」

３．来客紹介

４．出席状況の報告

５．会長の時間

６．各委員会報告

７．ニコニコボックスの報告 各委員会報告

８．幹事報告 青少年奉仕委員会 委員長　吉田　総次郎　君

９．卓　　話　　

国際ロータリー第2700地区

米山記念奨学委員会  委員長　島　信英　君

演題　『米山記念奨学事業がもたらすもの』

前例会の出席報告 （10月22日㈮）

当日の出席数 名 （会員数　 名） 卓話　

ゲスト 名 ビジター 名

出席率 ％

前々例会の修正出席率 ％（10月15日㈮）

会長の時間 波多野　正信　君

幹事報告 幹　事　　　金久保 和　君 ニコニコボックス

例会臨時変更のお知らせ *

★門司RC 10月26日（火）、11月9日（火）12:30～

会場変更　中国料理　大連あかしあ

※メークアップ有　旧三井倶楽部にて受付

★八幡中央RC 11月8日(月) 、11月29日（月）　休会 * 中村さん、あべさん、楽しんで下さい。また、入会お待ちして

11月15日（月）　18:30～　千草ホテル おります。 金久保君

★八幡南RC 11月11日（木）、12月23日（木）、 *

12月30日（木）　休会 福田君

11月18日（木）　18:15～　 * こんにちは。今日も宜しくお願いします。 荒井君

洞海湾夜景クルージング * 誕生自祝 是此田君

12月16日（木）　18:30～ * 早退のお詫び 村山、廣田の諸君

ホテルクラウンパレス北九州

★直方中央RC 11月8日（月）12:30～

会場変更　エクセレントガーデン

11月22日（月）　休会 次回例会のお知らせ

11月29日（月）　夜間例会 日時

１０月２９日（金）例会は理事会裁量により休会 「臨時総会開催」(次年度副会長選考)

本日17時から、自由ヶ丘高校インターアクトクラブの例会が行わ
れます。IACでも清掃活動を行っていますが、10月10日（日）に
第3グループの8クラブ合同で開催された遠賀川から海までの清
掃活動の件をしっかりと生徒たちにも伝えたいと思います。本日
お時間がある方は、ぜひご参加下さい。

【対馬RCのバナー】

2021年11月5日㈮ 第２６１9号

八幡西ロータリークラブ週報
例会日　毎週金曜日　　例会場　千草ホテル　北九州市八幡東区西本町1-1-1 事務局：０９３－６８１－０６９４

今日がちょうど誕生日で、８８歳になりま
す。これからも皆さんと一緒にできる限り
頑張りたいと思います。

米寿　おめでとうございます。
いつまでもお元気で。
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本日の卓話者 田代昇三様を歓迎して。
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あべ流そばのあべオーナー、今日はよろしくお願いします。

卓話者・田代様が卓話の謝礼のお受け取りををご辞退されまし
たので、そのままニコニコボックスに入れさせて頂きました。

令和3年11月12日㈮　

伊豆、藤本、吉田(浩)、江藤、井口、江戸、八尋、
浜崎、安東、坂本、藤村、三島、赤田、稲冨、小嶋、
江﨑、井上、緒方の諸君

村上 幸一様（北九州市議会議員・八幡南RC会員）、田代 昇三
様（北九州市 港湾空港局 空港企画部 路線誘致・集客 担当部
長）より、『北九州空港の現状と利用促進について』をテーマに、
卓話をして頂きました。北九州市在住（特に、八幡西区、若松
区）の方に、もっと積極的に空港を利用して頂きたいということで
した。

岩崎ロータリー財団委員長が長崎県
対馬RCへ卓話に行かれました。当ク
ラブの江藤リーダーシップ委員長が、
先般RLI研修を受け終了証が届いて
いますので、お渡ししたいと思いま
す。昨日、会議で久しぶりにJRに乗っ
て小倉に行ってきましたが、朝寒く
コートを引っ張りだしました。急に夏か
ら冬になって、秋が無くなったのでは
ないかと思いました。これも環境問題
なのでしょうか。


